

家庭クラブだより

愛媛県立新居浜南高等学校 家庭クラブ
令和3年6月

4月の家庭クラブ総会后、新たなメンバーで活動が始まりました。まだ慣れないこともありますが、5月、6月に行われたツガザクラ保護活動や、船木中1、2年生対象「別子銅山を学ぼう」での活動を報告します。

<活動の様子>

☆ツガザクラ保護活動

5月29日（土）に、ツガザクラ保護活動が行われました。ユネスコ部、地域共創系列の生徒、家庭クラブ、有志のボランティアなど総勢17名で活動を行いました。

▽ 頑張ってるぞ！！オー！！



▽ しんどかったけど、絶景♥



▽ 盗掘調査中



▽盗掘後、偽装のため石を置いている様子…



▽無断採取は犯罪です！！



今回、一緒に活動をさせていただき、別子銅山の歴史をさらに深く学ぶことができました。盗掘調査もさせていただきましたが、本当にひどい有様で、胸が苦しくなりました。皆さんに現状を知っていただくことも、自然を守る一歩だと思いました。

☆別子銅山を学ぼう！！～船木中との交流活動～

6月9日（水）、船木中学校の生徒の皆さんと、銅山峰登山を行いました。ユネスコ部、地域共創系列の生徒でガイドを行い、私たち家庭クラブは、角野地区の民話についてお話をさせていただいたり、頂上で紙芝居の読み聞かせを行いました。銅山の歴史を学びながら、頂上では植林事業に尽力した「伊庭貞剛」の読み聞かせを行うことで、より銅山の歴史や魅力を伝えることができたと思います。

▽バスの中で民話の説明中



▽頂上で読み聞かせ



▽ 絶景でした…

